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Article n° 29

On dit que l'amour est aveugle; on devrait plutôt dire que le fait

d'être amoureux aveugle. Pourquoi? Essentiellement pour deux

raisons: d'abord parce que les défauts de l'autre semblent amoindris

ou invisibles alors que ses qualités sont grossies à la loupe; ensuite

parce qu'en étant amoureux, chacun se présente, sans effort, sous

son meilleur jour... Mais on épouse quelqu'un de différent de soi qui,

par exemple, mange beaucoup plus ou beaucoup moins, est plus

soigneux, fait moins de bruit, pleure pendant que l'un rit et rit pendant

que l'autre pleure, etc. Faire l'autruche en mettant sa tête dans le

sable et en refusant toute analyse est un jeu dangereux. " Un homme

naïf croit tout ce qu'on lui dit, un homme prudent n'avance pas sans
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réfléchir. " Pro. 14:15. J'aurais envie de dire à ceux qui veulent se

marier sans réfléchir: allez-y, je ne peux rien pour vous; mais vous

avez autant de chance que le hasard vous rende heureux, que vous

en avez de partir de nuit sans carte, sur des routes de campagne

inconnues, et d'arriver à bon port... Cependant, si vous lisez ces

articles, c'est parce que vous croyez qu'un mariage réussi se prépare.

Jésus a explicitement souligné que l'examen d'un projet à tête

reposée est absolument normal et conseillé. Cf. Luc 14:28-30. Une

entreprise ou une école analyse en général méticuleusement toute

candidature avant de prendre sa décision, même pour un projet à

court terme. Combien plus deux personnes qui envisagent de se lier

intimement pour la vie, devraient-elles en toute liberté "s'asseoir et

réfléchir" avant de s'engager. Mais comment discerner?

Prenons l'exemple d'un ferry-boat sur lequel vous vous proposez de

monter; à son approche, sans être professionnel, vous voyez bien

qu'il n'est pas parfait; quelques taches de rouille et marques d'usure

sont là pour en témoigner. Pourtant, votre confiance globale dans sa

capacité de vous transporter vous permet d'embarquer en toute

sérénité. J'espère cependant que vous ne monterez pas à bord si la

coque est trouée ou que le navire a une inclinaison anormale! Il en

est ainsi pour le mariage; ne vous engagez jamais si les signes de

naufrage sont importants. Certaines personnes (comme pour le

bateau percé) ont besoin de "réparations" sérieuses avant

d'envisager le voyage au long cours qu'est le mariage. Face à cela,

beaucoup posent la question: "Une personne ne peut-elle changer

par la suite?"

Les changements positifs ne sont possibles que si la vie est

considérée comme formatrice, et la sanctification comme un but

consciemment recherché. Comment se fait-il qu'un fiancé courtois,

généreux et serviable puisse se transformer en mari vulgaire, avare et



exigeant? Comment se fait-il qu'une fiancée ravissante, souriante et

attentive puisse se transformer en femme négligée, grincheuse et

bornée? Simplement parce que la tendance humaine naturelle

produit, avec le temps, une dégradation des moeurs. Le laisser-aller

conduit à une perte des valeurs comme la maîtrise de soi, la qualité

du langage, la courtoisie, le service et la créativité. Pour progresser,

notre foi doit être nourrie, entretenue, encouragée et corrigée.

Pour le chrétien, les progrès, c'est-à-dire les changements positifs

réels, sont possibles: " Nous tous qui contemplons le Seigneur, nous

sommes transformés à son image. " 2 Cor. 3:18. " Applique-toi... afin

que tes progrès soient évidents pour tous. " 1 Tim. 4:15 Mais il faut le

souligner: trop souvent, ceux qui fréquentent se nourrissent d'illusions

au lieu de se poser honnêtement la question: "Suis-je prêt(e) à vivre

toute ma vie avec cette personne telle qu'elle est?" On s'obstine à

vouloir absolument "redresser le bateau" pendant le voyage, au lieu

de reporter le départ. On compte naïvement sur un coup de baguette

magique qui, on ne sait trop quand ou comment, transformera un vice

en droiture...

Dans le prochain article nous verrons quelques questions à se poser

pour nous aider à faire le bon choix.

Carlo Brugnoli est disponible pour enseigner dans votre groupe de

jeunes, votre église, votre région. Cet enseignement est gratuitement

à votre disposition en vidéo sur le site: carlobrugnoli.net
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